

\$7,500 millones invertidos en seguridad en dos años.

85% de abasto de medicamentos en hospitales estatales.

1,230 brigadas Mejora y 421 mercaditos realizados.

66 mil nuevos empleos formales.

3,000 millones invertidos en infraestruc98% de homicidios resueltos, informa el gobierno.

"Construimos juntos un mejor Coahuila"



Reactiva CFE economía de la región Norte

STAFF / LA VOZ

Coahuila dio un paso decisivo para la recuperación económica de sus regiones Norte y Carbonífera con la histórica licitación de 7 millones de toneladas de carbón.

En una licitación histórica, gestionada por el Gobernador Manolo Jiménez Salinas, y ejecutada por la directora general de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), Emilia Esther Calleja Alor, la compra de carbón permite reactivar la economía de dos importantes regiones de Coahuila.



Con la compra de 7 millones de toneladas de Carbón, no solo se garantiza el suministro seguro y eficiente para las plantas generadoras de la CFE, sino que marca el inicio de una nueva etapa de desarrollo para miles de familias que dependen de la actividad minera.

LOCAL / PÁG. 2

Ante miles de coahuilenses de todas las regiones, el Gobernador del Estado informa los resultados y avances de su segundo año de administración.

STAFF / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

TORREÓN, COAHUILA.-Desde Torreón, el gobernador Manolo Jiménez Salinas rindió su Segundo Informe Ciudadano ante miles de coahuilenses de todas las regiones de la entidad que se congregaron en el Coliseo de esta ciudad, evento en el que convocó a todas y todos los coahuilenses a seguir trabajando en equipo por la seguridad, por el empleo, y por nuestras familias.

El Mandatario estatal expuso los logros y avances que se han construido en equipo en el segundo año de su administración en temas como seguridad, obras sociales, desarrollo económico, infraestructura, Inspira, DIF, educación y salud, en los que se han



Gobernador Manolo Jiménez Salinas rinde su Segundo Informe Ciudadano ante miles de coahuilenses en el Coliseo de Torreón.

invertido miles de millones de pesos con la finalidad de impactar de manera positiva en la calidad de vida de las y los coahuilenses y que consolida a nuestra entidad como referente a nivel nacional.

SEGURIDAD

En su mensaje reiteró que la seguridad es el tema más

inversiones por \$150 mil millones.

500 mil

alumnos beneficiados con útiles escolares.

30 mil beneficiarios con la Tarjeta de Salud

Popular.

importante para las y los coahuilenses, y destacó que el trabajo en este tema, y los buenos resultados, se basan en la voluntad de entrarle con todo, con coordinación total y con un modelo basado en la prevención, proximidad, inteligencia y

fuerza. Señaló que por primera vez en la historia, Coahuila es el segundo estado más seguro del País y el más seguro del Norte de México; Piedras Negras y Acuña son las dos fronteras más seguras, Saltillo la capital más segura de México y Torreón entre las 15 ciudades más seguras a nivel nacional, y la más segura de La Laguna.



/PeriodicoLaVozMX

AL GOBIERNO FEDERAL

Piden empresarios escuchar peticiones se transportistas

HILDA SEVILLA / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Alfredo López Villarreal, presidente de la COPARMEX en la Región Sureste, informó que hasta el momento Coahuila no ha registrado afectaciones directas por los bloqueos carreteros que se han presentado a nivel nacional, tanto por parte de transportistas que exigen mayor seguridad como de productores del campo inconformes con las reformas a la Ley de Aguas.







DIABOLICA REMONTAD

El Toluca vino de atrás para imponerse 2-1 como visitante ante Bravos de Juárez en la ida de los Cuartos de Final del Apertura 2025

